
-主な活動内容のご報告①-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○208回国会・法案審議

国会では、令和４年度第⼀次補正予算案の成⽴をうけて、予
算員会にて集中審議が⾏われ、広範な課題について議論が⾏わ
れました。

2022年
5月30日(月)～6月5日(日)

松野官房⻑官への提⾔にて

・予算委員会(1日)、文部科学委員会(3日)に出席

○外交・安全保障関係

私が事務局次⻑を務める国際協⼒調査会では、内外環境の変
化を睨み、ODAをより戦略的に活⽤すべきである旨の提⾔書を
とりまとめました。ODAのあり⽅を決めるにあたっては、予算
額、実施メニュー双⽅の観点から、政府全体の調整が必要とな
ります。このため、調査会では、25⽇の林外務⼤⾂への提⾔に
続き、２⽇には松野官房⻑官に対する提⾔を⾏いました。

・国際協力調査会による松野官房長官への提言 (２日)に参加

国際協⼒調査会による松野官房⻑官への提⾔の様⼦

○骨太の方針の決定に向けて
政府全体の政策展開の指針となる「⾻太の⽅針」の閣議決定
に向けて、党の政策調査会でも活発な議論が展開されています。
1、3⽇には、政調全体会議が開催され、各部会⻑、関係者から
それぞれの政策提⾔が⾏われました。



-主な活動内容のご報告②-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○外交・安全保障関係

⾼知県農業会議との意⾒交換会(31⽇)にて
※次ページ参照

私は、新たに太平洋島嶼国政策検討PTの事務局次⻑を拝命しまし
た。太平洋島嶼国と我が国は伝統的に友好関係にあります。インド
太平洋地域における安全保障に関わる諸点も含め、今後益々重要と
なる太平洋島嶼国との関係進化に向け、しっかりと議論を積み重ね
てまいります。

先週に引き続き、デジタル⽥園都市国家構想を推進するための新
たな交付⾦のあり⽅についての議論、我が国のサイバーセキュリ
ティ対策の強化についての議論などに参加しました。また、農業基
本政策検討委員会では、今後のコメ政策に関し、肥料⾼騰対策、畑
作転換への⼀層の⽀援強化などを含む、緊急提⾔についての議論を
⾏いました。私からは、中⼭間の農地維持のための⽀援策強化の必
要性を強く訴えたところです。

2022年
5月30日(月)～6月5日(日)

・外交部会・太平洋島嶼国政策検討PT(１日)、我が国の人権外交
のあり方検討PT(１日)、国際協力調査会(２日)、安全保障調査会
勉強会(１日)に出席

○地方創生の実現に向けて①
・デジタル田園都市国家構想推進委員会・交付金のあり方検討
TF(31日)、デジタル社会推進本部役員会(３日)、農業政策
検討委員会(２日)、森林整備・治山事業促進議員連盟総会
(30日)、中小企業政策調査会勉強会(31日)に出席

⾦⼦農林⽔産⼤⾂への政策提⾔(31⽇)にて
※次ページ参照



-主な活動内容のご報告③-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○地方創生の実現に向けて②

各部会での議論も⼀巡し、各⼤⾂への政策提⾔も活発に⾏われ
るようになってきました。今週は、鈴⽊財務⼤⾂に対し、地⽅の
公共交通機関の機能維持を図るための新たな政策展開についての
提⾔を、⾦⼦農林⽔産⼤⾂には森林環境税についてより地⽅重視
の配分を図るべきである旨の提⾔を、それぞれ⾏いました。今後
とも、提⾔内容が具体的に実現できるよう、しっかり取り組んで
参ります。

鈴⽊財務⼤⾂への提⾔の様⼦。役所や知事
時代によく訪れた財務⼤⾂室に久々に。

・軽自動車の会(１日)、全国農業委員会会長大会(31日)、
高知県農業会議との意見交換会(31日)に出席
31⽇には、⾼知から全国⼤会出席のため上京された⾼知県農
業会議の皆様と意⾒交換。資材・燃料⾼騰の⼀⽅で価格転嫁が
進まない現状について、厳しい認識を伺いました。こうした声
を、部会での発⾔、省庁との意⾒交換の場などに反映してまい
ります。また、1⽇には、軽⾃動⾞の会懇談会に参加。初⼊会
のご挨拶をさせていただきました。

・鈴木財務大臣(２日)、金子農林水産大臣(31日)への政策提言
に参加

2022年
5月30日(月)～6月5日(日)

軽⾃動⾞の会の様⼦



-主な活動内容のご報告④-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○地方創生の実現に向けて③

各省庁と様々な分野で打ち合わせするとともに、来週予定し
ている、林業勉強会、CLT議連の運営について、関係の議員と
打ち合わせしました。

地⽅組織・議員総局役員会の様⼦
○党勢拡大に向けて
・地方組織・議員総局役員会(31日)を実施

・国交省技術調査課(30日)、同道路局(31日)、
デジタル庁(30日)、文科省地域学習推進課(１日)、
財務省主計局(１日)よりレク受け

・総務会(31日)、党改革実行本部記者ブリーフ(31日)に出席

地⽅組織・議員総局⻑として、同総局の役員会を開催し、新た
に設置される「地⽅議員センター」について情報共有を図るとと
もに、各地の野党の展開状況などについて意⾒交換しました。

党の最⾼意思決定機関である総務会では、31⽇に党改⾰(ガバ
ナンスコード、地⽅議員センター)について議論・報告がなされま
した。私も担当者として、総務会に初めて陪席させていただき(少
し緊張しました！)、その後の記者ブリーフにも参加しました。

2022年
5月30日(月)～6月5日(日)

党改⾰実⾏本部の様⼦



-主な活動内容のご報告⑤-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○週末の活動

週末４⽇(⼟)には、⾃⺠党⾼知県連⼥性局、職域⽀部代表者
選挙対策会議に出席するとともに、⾼知市内でご挨拶回りをさ
せていただきました。５⽇(⽇)には、⾜⽴敏之参議院議員、中
⻄祐介参議院議員とともに、県内４箇所で開催された国政報告
会に参加しました。
参議院選挙も間近に迫ってきました。党勢拡⼤に向けて、引き
続き頑張ってまいります！

⾜⽴参議院議員、中⻄参議院議員とともに

2022年
5月30日(月)～6月5日(日)

国政報告会にて

⿊潮町にて皆様と



日々の活動情報もぜひご覧ください！

おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

公式サイトはこちら！ 各種SNSも更新中です！


